
 

 

 

 

 

令和４年 第２回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和４年２月４日（金） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎（オンライン会議） 

開閉の時間 午後１時３０分から午後２時４０分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 ２番 萩 原 敏 行 委員 ４番 尾 方 香 里 委員  

    

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        原 田 卓 治 

教育部次長・生涯学習スポーツ課長 

        加 納 克 彦 

 
教育総務課長 

        田 中 昌 継 

中央公民館長 

鈴 木 啓 文 

図書館長 

        佐 藤 昌 史 

 
歴史民俗資料館長 

        佐 藤 直 哉 

学校給食センター所長 

        長 沼 秀 夫 
 

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

    

書  記 教育総務課長補佐・庶務係長 赤 羽  悟 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は説明者のみとする。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

議 

 

 

 

事 

 

 

報告１ 

第４１回特別展の開催について 

 第 41回特別展では、「つだ なおこ～鉛筆幻想散歩～」と題して、鉛筆画家のつだ な

おこさんの作品を展示紹介する。蕨市では初の個展で、会期は 3月 6 日(日)から 5 月 8

日(日)までである。また、3 月 5 日(土)には、特別展オープニングコンサートを、蕨市

民音楽祭共催事業として開催する。なお、3 月 13 日(土)と 4 月 3 日(日)には鉛筆画で

ミニノートの制作を行うワークショップを開催する予定であるとの報告が、歴史民俗資

料館長からなされた｡ 

 

 

進 

 

 

 

行 

 

報告２ 

蕨市立図書館と埼玉県立蕨高等学校

との連携事業について 

 

 中学生・高校生のいわゆるヤングアダルト（ＹＡ）世代に向けて、読書を通じて心の

成長の後押しとなるようＹＡコーナーを設けており、埼玉県立蕨高等学校の図書館司書

と情報交換を行うなど連携を図ってきている。今回はその連携を一歩進めて、蕨市立図

書館内で蕨高等学校図書委員のおすすめ本を展示するとともに、推薦文を記載したポッ

プを作成してもらい、特設コーナーを設置する。なお、設置する期間は 1 月 29 日(土)

から 5 月 31日(火)までとするとの報告が図書館長からなされた。 

 

 

 

 以上報告の後、直ちに議事に入る。 

 

状 

 

 

 

況 

協議第１号 

蕨市外国人園児・児童生徒の保護者

に対する補助金交付要綱の一部改正

案について 

蕨市外国人園児・児童生徒の保護者に対する補助金交付要綱の一部改正案は､令和 4

年 3 月 31 日で失効する本要綱の有効期限を 1 年間延長しようとするものであるとの説

明が、教育総務課長からなされ、原案どおり異議なく承認された｡ 

 

 

 

 

 

協議第２号 

令和３年度蕨市一般会計補正予算

(第９号)(教育委員会関係)案について 

 令和 3 年度蕨市一般会計補正予算(第 9 号)(教育委員会関係)案については､学校教育

課長から主な内容について説明がなされ、原案どおり異議なく承認された｡ 
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協議第３号 

令和４年度蕨市一般会計予算（教育

委員会関係）案について 

 

 令和 4 年度蕨市一般会計予算(教育委員会関係)案については､各課・所・館長から主

な内容について説明がなされ､原案どおり異議なく承認された。 

 

議 

 

 

 

議案第２号 

令和４年度蕨市教育行政の重点施策

について 

 

 蕨市教育行政の重点施策は、蕨市教育振興基本計画を着実に進行し、基本理念に掲げ

る目標を達成するために、各年度において効果的な事業を展開する必要があることか

ら、毎年度策定するものであるとの説明の後、各課・所・館長から主な内容について説

明がなされ、質疑応答の後、原案どおり異議なく可決された。 

事 

 

 

 

進 

 

 

 

行 

 

 

 

状 

 

 

 

況 

 ［質問］ＩＣＴに関して様々な施策に記載があるが、事業の実施にあたりよく計画し研

修などを効果的に行わないとＩＣＴを使うための事業になってしまい、使用し

ない方が、教育的効果が高かったという結果を招くこともあるかと思いますが、

どのように蕨市ではお考えですか。 

［回答］ご指摘の通り使用により教育的効果の低下を招くことの無いようにしてまいり

たいと考えております。学校訪問などにおいてＩＣＴの活用を目の当たりにする

時、児童・生徒個々人の考え方が良く把握できるというメリットを感じることが

あります。一方で、把握した児童・生徒の意見の分類・整理等が難しい場面もあ

り、教育目標の達成に向け、今後も研究を進めてまいりたいと考えております。 

［質問］新型コロナにより、多くの変化が生じるなか、コロナとの関連を前提とした教

育相談の充実が必要だと考えますが、どのように蕨市ではお考えですか。 

［回答］コロナ禍による心の変化という視点はとても重要であると考えております。保

護者との連携や児童生徒の変化に目を配るなど相談のよりしやすい環境づくり

を進めてまいりたいと考えております。 

［質問］新図書館の整備に向けた関係各所との連携について、電子図書の活用とともに

情報収集という視点からも学校といっそう連携を深めてほしいと思います。 

［回答］ご指摘の通り、新図書館の整備については、ソフトの部分にも目を向け、電子

図書の活用や情報収集機能などについて、学校との連携を考えたいと思います。 

 

 議案第３号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

   


